

- M. Juan Sánchez Navarro  
*Conseil des hommes d'affaires*
- M. Manuel Senderos  
*Conseil des hommes d'affaires*
- Le Professeur Enrique Ruiz García  
*Professeur de sciences politiques à l'Université nationale autonome du Mexique*
- M. Alejandro Alvarez Guerrero  
*Président de la Confédération des chambres industrielles (CONCAMIN)*
- M. Roberto Guajardo Suárez  
*Président de la Confédération nationale des employeurs (COPARMEX)*
- M. Ernesto Barroso Gutierrez Roldán  
*Président de la Chambre nationale des industries de transformation (CANACINTRA)*
- M. Miguel M. Blázquez  
*Président de la Confédération nationale des chambres de commerce (CONCANACO)*
- M. José Maria Cuarón  
*Président de l'Association des banquiers du Mexique*
- M. Juan Francisco Ealy Ortiz  
*Rédacteur en chef du journal «EL UNIVERSAL»*
- M. Julio Scherer García  
*Rédacteur en chef du journal «EXCELSIOR»*
- M. Alejandro Carrillo Marcor  
*Rédacteur en chef du journal «EL NACIONAL»*
- M. Mario Santaella de la Cajiga  
*Rédacteur en chef du journal «LA PRENSA»*